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ANTEPROYECTO DE GESTIÓN PARA CANDIDATURA A CONCEJAL 
EN CARIPITO MUNICIPIO BOLÍVAR ESTADO MONAGAS. 

 
Mi propuesta de gestión como concejal de Caripito Municipio Bolívar para el 

periodo 2014 – 2017 es mantener el trabajo social comunal, que he venido desarrollando 

a través de la comisión de servicio que hasta los momentos represento como presidente y 

que me ha ayudado a resolver diferentes problemas a las comunidades en el tema de los 

servicios en conjunto con la alcaldía y las comunidades organizadas en consejo comunal, 

como es el tema de las aguas servidas el cual es sumamente fuerte en el Municipio. 

Hemos venidos resolviendo poco a poco a través de planta de tratamientos, limpiezas en 

lagunas de oscilación, servicio prestado por backum y otros mecanismo para solventar la 

situación. El tema del alumbrado eléctrico también se ha venido haciendo un trabajo en 

conjunto con la alcaldía y corpolec. 

 

Se han hecho diferentes comitivas eléctricas a comunidades y  barrios nuevos que 

se han venido formando en el Municipio por el crecimiento de la población. 

 

En el tema de la vivienda he ayudado a conseguir viviendas para numeras familias 

del Municipio a través de instituciones en conjunto con los consejos comunales, Gobierno 

Municipal y otras asociaciones civiles. 

  

En el tema agrario he venido dando una lucha al lado de los campesinos 

agricultores de la palma aceitera los cuales durante muchos años fueron explotados por la 

transnacional aceitera, producto comestible para todos los venezolanos. La empresa 

Gipopal explotaba más de 3.000 mil hectáreas de plantación palmeras. Engaño no solo a 

los agricultores sino también estafo al Gobierno Nacional con los grandes créditos que se 

le daban para el cultivo de esta planta. Hoy en dia la lucha por el rescate de estas 

plantaciones y de la tierra perteneciente a la nación a sido efectiva a favor de los 

agricultores campesinos, donde he fijado una posición antes el INTI Nacional y Regional 

para que todos esos bienes de la nación pasen a mano de los agricultores, el cual se 

considera ya un hecho a través de la Institución Agraria Nacional. 

 

Por todo esto y otras situaciones que aquejan a nuestra población caripiteña es 

que mantendré mis luchas revolucionarias social que vayan en pro del desarrollo de la 

población aún si no llego a ser reelecto como Concejal no me detendré y daré todo por el 

todo, por nuestro pueblo Caripiteño.  


